

Woleu-Ntem/Département du Ntem/Bikondom/Association de bienfaisance

" Mbeng ya Bitam "

Du baume au cœur aux enfants, orphelins et veuves

SSB

Bitam/Gabon

C'EST devenu une tradition à laquelle les populations de Bikondom commencent à s'habituer. Chaque année, l'association de bienfaisance «Mbeng ya Bitam » (Le bien de Bitam) organise des manifestations de réjouissances au cours desquelles certaines couches de la population reçoivent des dons divers (produits de première nécessité, matériels agricoles, kits scolaires, etc.). L'année qui vient de commencer n'a pas échappé à cette règle qui a vu la fondatrice de cette structure associative, Angèle-Chantal Oyono, organiser deux évènements destinés d'abord aux enfants, puis aux adultes. Pour les premiers, il s'agissait de leur remettre des cadeaux afin que 2016 soit pour eux une année très studieuse, notamment sur le plan de la réussite scolaire. Il faut dire qu'au nombre de «Mbeng ya Bitam», un accent particulier est toujours mis sur l'appui à l'éducation, à travers le soutien apporté aux ap-



Photo : DR

Les jeunes Timothée-Fils Mba Akue et Flora Nadège Mba-Akue encadrant le père Noël improvisé.



Photo : DR

Une séquence de la remise des cadeaux aux enfants.



Photo : DR

Une vue de l'assistance.



Photo : DR

Les enfants et leur bienfaitrice posant au terme de la cérémonie de remise des cadeaux.

prenants sous forme d'ouvrages didactiques et autres matériels nécessaires à leur épanouissement académique. Ces gestes ont commencé à porter des fruits, avec de meilleurs résultats au premier trimestre de cette année scolaire. Le dernier acte n'a pas dérogé à la règle, la plupart des cadeaux remis aux élèves ayant sans doute un rapport avec l'apprentissage scolaire et l'éveil intellectuel. C'est donc ravis que les bénéficiaires ont reçu ces lots au cours d'une réunion qui a vu les jeunes Timothée-Fils Mba Akue et Flora Nadège Mba Akue enthousiasmer le public. Le premier par un discours d'encouragement à l'effort et le second par l'interprétation de magnifiques chansons. Toute chose qui a fait dire au notable Jean-Baptiste Medzom'Eko, toute la gratitude de la population à Mme Angèle-Chantal Oyono qui, depuis quelques temps, met du baume aux cœurs des habitants. Surtout, devait-il indiquer, pour l'attention qu'elle porte sur les orphelins et les veuves de la contrée.

NGOUNIÉ/Département de la Dola/Ndendé/Vie des partis/PDG

Les militants informés des derniers réajustements



Photo : EL

Une vue de l'assistance durant la rencontre.



Photo : EL

Le membre du bureau politique, Solange Mbondzi (au centre) entourée des sénateurs Thomas Ivala et Alfred Outata Nziengui.

Eric LAPETHA
Libreville/Gabon

LES cadres et sympathisants du Parti démocratique gabonais (PDG) originaires du département de la Dola (Ndendé), résidant ou de passage à Libreville, étaient, récemment, en conclave avec leurs membres du bureau politique, par ailleurs élus

de la contrée. Notamment, la députée Solange Mbondzi Manfoumbi et les sénateurs Thomas Ivala et Alfred Outata Nziengui. La députée a, au nom de ses collègues parlementaires, présenté d'abord les vœux de bonheur et de santé pour l'année 2016 aux ressortissants de la Dola, et à l'ensemble des militantes et militants de leur formation politique. Elle a ensuite porté à la connaissance de ces der-

niers que c'est désormais le 3e vice-Premier ministre Flavien Nzengui Nzoundou qui devient membre du Comité permanent du PDG en lieu et place du camarade Yves Fernand Manfoumbi. Désormais, a-t-elle insisté, le membre du gouvernement devient le patron politique de toute la partie sud de la province de la Ngounié. Laquelle regroupe les départements de la Dola, la Louétsi-Wano, la Boumi-Louetsi,

Louetsi-Bibaka et l'Ogoulou. Les autres localités, situées dans la partie nord de la Ngounié, seront, quant à elles, gérées par Guy Bertrand Mapangou. « Ces deux camarades ont aujourd'hui la lourde responsabilité de conduire les destinées du parti dans la province, avec l'assistance des membres du bureau politique que nous sommes », a précisé Mme Mbondzi Manfoumbi.

Pour terminer, les trois membres du bureau politique sont revenus sur le processus de l'enrôlement dont la deuxième phase vient d'être lancée par le ministère de l'Intérieur sur l'ensemble du territoire national et à l'étranger. Ils ont ainsi exhorté leurs militants à s'inscrire massivement. Non sans appeler les responsables des structures de base à faire preuve de vigilance et de sagesse dans la gestion des

troupes. « Pour cette opération, vous devez faire en sorte que les compatriotes qui se sont faits déjà inscrire ailleurs ne puissent pas voyager inutilement sur Ndendé. Ils doivent attendre d'autres circonstances s'ils veulent nous accompagner. Pour l'instant, l'accent est mis sur les jeunes qui viennent d'avoir 18 ans requis pour participer au vote dans notre pays », ont-ils conclu.